



## «Intelligente» Gefässe aus Kunststoff

Neu auf dem Markt sind beispielsweise die leichten, bruchstärkeren, formstabilen und witterungsbeständigen Pflanzbehälter der Firma Lechuza (sprich: Ledschusa). Diese zeitlosen eleganten Gefässe sind die ideale Synthese von Ästhetik, Pflegekomfort und Funktionalität. Haben Sie gewusst, dass Lechuza-Gefässe aus demselben Material wie das hochwertige Kinderspielzeug Playmobil bestehen? Das Design ist eine hochwertige Keramikoptik, die zeitgleich gestalterische Akzente im privaten wie auch im öffentlichen Umfeld setzt. Ist man in den Ferien oder hat man zu wenig Zeit, übernimmt das Giessen ein Selbstbewässerungssystem. Dank ihrer Funktionalität empfehlen sich Lechuza-Pflanzbehälter für drinnen und draussen. Das Wort «Lechuza» stammt aus dem Spanischen für «Eule» – ein Symbol für Weisheit und Wachsamkeit. Die «klugen» Pflanzgefässe mit ihrem Selbstbewässerungssystem für Erdkulturen werden ein waches Auge auf Ihre Pflanzen haben und ihnen genau so viel Wasser geben wie nötig, damit die Freude am Garten keinesfalls getrübt

wird. Eine weitere Neuheit ist der Moistick® von Luwasa. Dieser elektronische Giessanzeiger blinkt, wenn die Pflanze Wasser benötigt.



Der elektronische Bodenfeuchte-Sensor Moistick® blinkt, wenn Ihre Pflanze Wasser benötigt.